## Le Cœur d'un Père

Et ses fils (de Job) allaient festoyer, chacun dans sa maison, chacun à son jour fixé, et ils envoyaient appeler leurs trois sœurs pour manger et pour boire avec eux. Et il arrivait que, quand les jours de festin étaient terminés, Job envoyait vers eux et les sanctifiait, et il se levait de bonne heure le matin et offrait des holocaustes selon leur nombre à tous (Job 1:4-5).

Nous vivons dans un monde où abondent les dangers spirituels, moraux et physiques. Ces derniers temps, nous avons connu des incertitudes mondiales et avons constaté la fragilité de notre santé, de notre économie et de notre paix. Notre sphère d'influence en tant qu'individus est limitée, mais il y a un domaine où elle est vitale ; dans nos familles.

On nous présente Job comme un homme spirituel avec une foi vivante en Dieu. Il était aussi un homme très riche avec une grande famille. Et il était un père dévoué. Bien que ses enfants aient été des adultes avec leurs propres vies et foyers, Job n'a jamais cessé de se préoccuper de leur bien-être spirituel et moral. Ils bénéficiaient tous de la richesse de leur père et avaient un train de vie privilégié. Ils formaient un groupe très uni qui se rencontrait régulièrement pour s'amuser dans une hospitalité mutuelle. Bien qu'il soit frappant que Job ait été exclu de ces événements. Mais cette exclusion n'a jamais empêché Job de porter ses enfants dans son cœur et de s'occuper d'eux.

La vie de famille dans la Bible était souvent semée d'embûches. Noé, Abraham, Isaac, Jacob, Samuel et David ont tous souffert de chagrin dans leurs familles. Parfois, c'était à cause de leurs propres défaillances en tant que parents, parfois non. Il est très frappant que Dieu ait jugé Eli concernant le comportement de ses enfants, mais il n'a jamais jugé Samuel. Parfois, nous pouvons échouer dans l'éducation de nos enfants pour le Seigneur et avoir le chagrin de ses conséquences amères. Mais comme Samuel, nous pouvons toujours rechercher leur bien-être spirituel et moral mais les voir toujours suivre leur propre chemin et vivre des peines dont vous vouliez les protéger.

Job nous enseigne à ne pas abandonner nos familles mais à constamment intercéder et agir avec un amour en sacrifice et défi. Il est puissant que Job n'ait pas offert d'offrandes pour le péché mais des holocaustes. Ce sacrifice était entièrement pour Dieu. L'espérance de Job était fondée sur ce qui était

dans le cœur de Dieu. Cela façonne notre intercession. Nous nous appuyons sur la grâce de Dieu manifestée en la personne de Christ. Jésus décrit le cœur de son Père dans sa parabole du fils prodigue dans Luc 15. Nous voyons le Père qui attend, voit, court, embrasse, bénit et ramène à la maison son enfant qui revient. Faire confiance à notre Père fait de nous de meilleurs pères et grands-pères.

Job a connu des pertes, des souffrances et de l'amertume à une échelle qu'il est difficile d'imaginer. Mais il n'a jamais perdu sa foi en Dieu. Il n'a jamais suivi le conseil du désespoir, « Maudis Dieu et meurs » (Job 2:9). Mais il a marché avec Dieu à travers l'adversité dans une grande bénédiction. Pierre dit à Jésus : « Seigneur, tu connais toutes choses » (Jean 21:17). Job dit à Dieu : « Je sais que tu peux tout » (Job 42:2). Ces piliers de la foi nous encouragent à ne pas devenir découragés ou pessimistes, mais à persévérer patiemment dans notre intercession et à prendre soin de ceux que nous aimons en sachant que « tout concourt au bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein » (Romains 8:28).

Gordon D Kell